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ACTA Nº 19 
 

 
------ Aos nove dias do mês de Novembro do ano de dois mil e onze, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 
horas e quinze minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: -------------------------------- 
------ Ponto Um   Expediente ------------------------------------------------------------------------ 
------ Ponto Dois Diversos ---------------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros do executivo 
da Junta de Freguesia. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ Presidente – Manuel Pereira Bilreiro ---------------------------------------------------------- 
------ Secretário – José David da Silva Ribeiro ----------------------------------------------------- 
------Tesoureiro – Carlos Alberto Machado --------------------------------------------------------- 
------ Vogal – Felisbela de Jesus Costelas Rodrigues Rolhas ------------------------------------- 
------ Vogal – Maria José Margarido Vaqueiro Lemos. ------------------------------------------- 
------A pedido do Presidente, o Secretário José David da Silva Ribeiro, procedeu à leitura 
da acta da reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ----------------------------- 
------ Dando cumprimento à Ordem de Trabalhos entrou-se de imediato no Primeiro Ponto  
“Expediente” -------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Ofício recebido da Escola Secundária com o 3º Cíclo – Entroncamento, com a 

referência nº 687, datado de 24/10/2011, registado nestes serviços com o nº 422 em 
28/10/2011. ------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: A Escola Secundária tem sido nomeada como referência para 
Alunos Invisuais e de Baixa Visão pelo Ministério da Educação e Ciência, não 
possuindo no entanto, os equipamentos necessários para o apoio aos alunos com 
deficiência visual que acolhe no seu seio. Pedido de apoio monetário para a 
aquisição de uma lupa de mesa destinada a dois alunos de baixa visão, que 
frequentam o 10º ano de cursos profissionais. A referida lupa ascende a 3100 
euros, com IVA incluído é essencial para os alunos em causa, a fim de poderem 
acompanhar as aulas e as actividades lectivas, minimizando, assim, o seu 
constrangimento visual. ----------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou ponderadamente a referida solicitação, deliberando por 
unanimidade comparticipar com a importância de 300,00€ (trezentos euros), já com o 
IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada 
pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l).  

 Oficio recebido da Escola Secundária com o 3º Ciclo do Entroncamento, sem 
referência e datado de 31/10/2011, registado nestes serviços com o nº 426, em 
02/11/2011. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Reunião com os membros do Conselho Geral a realizar no dia dez 
de Novembro (quinta-feira) pelas 19h00 na sala A16, com a seguinte ordem de 
trabalhos: ----------------------------------------------------------------------------------------
------ Ponto Um: Informações; ---------------------------------------------------------------
------ Ponto Dois: Alterações ao Regulamento Interno. --------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado que irá estar 
presente, em virtude de ser um dos membros do Conselho Geral. ------------------------ 

 Ofício recebido da SCAFA – Cooperativa de Consumo dos Ferroviários e 
Aderentes, C.R.L., sem referência e datado de 24/10/2011, registado nestes serviços 
com o nº 427, em 02/11/2011. -----------------------------------------------------------------
ASSUNTO: 98º Aniversário da SCAFA – Torneio de Snooker. Solicitam um 
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cabaz contendo géneros alimentícios, a fim de presentear um dos jogadores do 
referido Torneio. -------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, deliberando por unanimidade comparticipar 
com o solicitado até ao valor de 50,00€ (cinquenta euros), já com o IVA incluído, ao 
abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5-
A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l). ------------------------------------- 

 Mail recebido da Associação Amigos Jardim de Infância nº 2 – Zona Sul, sem 
referência e datado de 01/11/2011, registado nestes serviços com o nº 428, em 
02/11/2011. ---------------------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: Apresentação dos novos Órgãos Sociais, com tomada de posse na 
reunião de 06/10/2011, para o ano lectivo de 2011/2012: Direcção, Mesa da 
Assembleia Geral e Conselho Fiscal. ------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Liga dos Combatentes – Núcleo do Entroncamento/Vila Nova 
da Barquinha, com a referência Proc.º 01.01/3, datado de 28/10/2011, registado 
nestes serviços com o nº 430, em 04/11/2011. -----------------------------------------------
ASSUNTO: INVOCAÇÃO DA PAZ ENTRE AS NAÇÕES – CERIMÓNIA 
COMEMORATIVA DO 93º ANIVERSÁRIO DO “DIA DO ARMISTÍCIO”. 
Cerimónia a realizar no dia 11/11/2011, pelas 11h00, junto ao Monumento aos 
Mortos da I Grande Guerra, em Vila Nova da Barquinha, no qual se encontram 
sepultados os restos mortais do Soldado “CURADO”. ---------------------------------
------ Convite dirigido ao Presidente da Junta de Freguesia para assistir à 
referida cerimónia, ou fazer-se representar. Programa anexo. Pedido de 
confirmação até ao dia 8/11/2011 – c/ ou s/ coroa de flores. --------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo o Presidente delegado a sua 
representação na pessoa do Tesoureiro Carlos Alberto Machado, o qual se fará 
acompanhar de uma palma de flores. --------------------------------------------------------- 

 Mail recebido da Federação das Colectividades de Cultura, Recreio e Desporto, 
sem referência e datado de 07/11/2011, registado nestes serviços com o nº 432, em 
07/11/2011. ---------------------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: Pedido de cedência de uma sala para o dia 02/12/2011 (sexta-feira) 
pelas 21 horas, a fim de reunião conjunta com as colectividades da área do 
Entroncamento, promovendo acção de sensibilização e esclarecimento sobre o 
Guia de Boas Práticas Associativas, recentemente lançado em conjunto entre a 
Confederação das Colectividades Cultura, Recreio e Desporto e a ASAE. --------- 
------ O executivo tomou conhecimento deliberando por unanimidade ceder a 
solicitada sala. ------------------------------------------------------------------------------------ 

 Mail recebido da Assistente Social Dr.ª Carla Dinis, (Segurança Social) sem 
referência e datado de 08/11/2011, registado nestes serviços com o nº 434, em 
08/11/2011. ---------------------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: Solicitação da cedência de uma sala a fim da realização de duas 
sessões de formação, com Técnicos de acção social, dias 17 e 18 de Novembro no 
horário compreendido entre as 09h30h e as 17h30m. ----------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, deliberando por unanimidade aceder à 
referida solicitação. ------------------------------------------------------------------------------  

 Ofício recebido do ROTARY CLUBE DE ENTRONCAMENTO, sem referência 
e datado de 08/11/2011, registado nestes serviços com o nº 435, em 08/11/2011. -----
ASSUNTO: Convite endereçado ao Presidente a fim de participar num jantar 
seguido de palestra, a ser proferida pela Dr.ª Maria José Morgado, intitulada 
“combater e prevenir a corrupção na perspectiva do confisco dos proventos 
ilícitos”. O referido acontecimento terá lugar no restaurante “Ponte da Pedra”, 
no dia 23, pelas 20h30m. O custo da refeição por pessoa, será de 25,00€ (vinte e 
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cinco euros). A confirmação de presença deverá ser efectuada até ao dia 
21/11/2011. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente dado a saber aos 
presentes que iria estar presente no referido evento. ---------------------------------------- 

 Ofício recebido do Núcleo Sportinguista no Entroncamento, sem referência e 
datado de 07/11/2011, registado nestes serviços com o nº 436, em 08/11/2011. -----
ASSUNTO: 5º Torneio de Snooker “JORGE FERREIRA”. Pedido de 
comparticipação para aquisição dos prémios a atribuir. ------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, deliberando por unanimidade comparticipar 
o referido evento com a importância de 40,00€ (quarenta euros), já com o IVA 
incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela 
Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l). ------------------------------ 

------ Por fim passou-se ao Ponto Dois “Diversos”. ----------------------------------------------- 
------ O Presidente deu início ao referido ponto, alertando os restantes membros do 
executivo para uma reunião conjunta com a Câmara Municipal, a realizar no dia vinte e 
três do corrente mês, pelas vinte e um horas, a fim de ser analisado e discutido o 
“Documento Verde da Reforma da Administração Local – Uma Reforma de Gestão, 
uma Reforma de Território e uma Reforma Política”. ------------------------------------------
------ Em seguida o Presidente deu a conhecer aos presentes um Mail datado de 
28/10/2011, vindo da ANAFRE – Associação Nacional das Freguesias e anexado ao 
mesmo as fichas de inscrição para “XIII CONGRESSO DA ANAFRE”, nos dias 2 e 3 de 
Dezembro pº fº, em Portimão – “Pavilhão – Portimão Arena”. Informou ainda ser urgente, 
saber da disponibilidade de um dos membros do Órgão Executivo, para o acompanhar 
apenas como Observador, em virtude do próprio ter consultado alguns membros da 
Assembleia de Freguesia, não tendo obtido receptividade. Foi ainda enviado um Mail ao 
Partido Socialista na pessoa de Mário Balsa, o qual delegou em Ezequiel Soares Estrada, 
tendo o mesmo mostrado disponibilidade e interesse, em estar presente como Delegado no 
referido Congresso. -------------------------------------------------------------------------------------
------ O Secretário usou da palavra disponibilizando-se como Observador, acompanhando 
o Presidente o qual iria como Delegado. ------------------------------------------------------------ 
------ As referidas fichas de inscrição irão ser preenchidas e enviadas com a maior 
celeridade possível, acompanhadas de um cheque no valor de 60,00€ (sessenta euros) o 
exigido por cada Freguesia. --------------------------------------------------------------------------- 
------ O Presidente acrescentou ainda que a marcação para as pernoitas ir-se-iam efectivar 
com a maior brevidade possível, em virtude de se tratar de um evento de elevada 
envergadura obrigando a deslocação de muitos autarcas. ----------------------------------------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram onze 
horas e quarenta minutos e, para constar, se lavrou a presente acta, que depois de lida e 
aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso Garcia 
Domingues, Assistente Técnica, que a lavrei. ------------------------------------------------------ 
_________________________________________________________________________
_________________________________________________________________________ 
 


